

POLRES

Silaturahmi bersama warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

Apr 13, 2024 - 11:35



Silaturahmi bersama warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Bripka Eko Priyantono, Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton, secara aktif menggelar kegiatan dalam rangka meningkatkan kualitas keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada Sabtu, 13 April 2024, sejak pukul 10.30 WIB hingga selesai, di Kampung Cipanas, Rt.03/03, Desa Pasirdoton, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, kegiatan tersebut berlangsung dengan penuh antusiasme.

Dalam kegiatan yang dihadiri oleh sejumlah warga Desa Pasirdoton, Bripka Eko

Priyantono memberikan sosialisasi yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya silaturahmi, kerjasama sosial, keamanan, ketertiban, serta pengawasan lingkungan. Hal ini dilakukan sebagai respons terhadap maraknya kejahatan, seperti pencurian kendaraan dan barang-barang berharga lainnya.

Tidak hanya itu, sosialisasi tentang pentingnya menjaga silaturahmi dalam merayakan Hari Raya Idul Fitri 1445 H juga disampaikan dengan harapan agar tercipta situasi yang kondusif di tengah-tengah masyarakat. Selain itu, informasi mengenai ketersediaan pupuk dan antisipasi penyakit menjelang musim hujan turut diberikan sebagai upaya pencegahan.

Bripka Eko Priyantono juga tidak lupa untuk menyampaikan pentingnya memahami tentang Tindak Pidana Pencurian dengan Pemberatan (TPPO) beserta cara pencegahannya. Dia juga mengajak masyarakat untuk bersinergi dengan pihak kepolisian, khususnya Polsek Cidahu, agar selalu berkoordinasi dalam menghadapi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Pasirdoton.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan penuh interaksi antara Bripka Eko Priyantono dan warga masyarakat. Dokumentasi kegiatan juga tersedia sebagai bukti nyata dari keseriusan dalam memperkuat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat.

Dengan demikian, langkah proaktif Bripka Eko Priyantono dalam menyebarkan informasi dan meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya keamanan dan ketertiban lingkungan patut diacungi jempol. Semoga upaya ini dapat memberikan dampak positif yang signifikan bagi keamanan dan kenyamanan bersama.